

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025 des MFC Zwaring

Datum: 22.03.2025

Ort: Vereinsgelände MFC Zwaring

Um 12:00 Uhr war die Beschlussfähigkeit noch nicht gegeben, sodass die Versammlung erst um 12:15 Uhr mit 28 anwesenden Mitgliedern von Obmann Andreas Leber eröffnet werden konnte.

Allgemeines

Der Obmann berichtete über die aktuellen Entwicklungen im Verein. Die neu installierte Photovoltaikanlage funktioniert einwandfrei und entspricht den Erwartungen. Danke an Wolfgang Kohlberger fürs organisieren

Gerald Wolf und Pascal Köhler haben eine Batteriebox installiert, um die Stromversorgung vor Wettereinflüsse zu schützen . Zudem wurden die Vereinstische restauriert und befinden sich nun in einem einwandfreien Zustand.

Leider sind letztes Jahr zwei Vereinsmitgliedern verstorbenen, es wurde an Erwin Ranegger und Reinhard Reisenhofer gedacht.

Termine

Das Generationenfliegen von den Teilnehmern sehr positiv aufgenommen und erwies sich sowohl organisatorisch als auch finanziell als Erfolg für den Verein, deswegen wird es dieses Jahr wiederholt.

Die kommenden Veranstaltungen wurden wie folgt terminiert:

Der Wettbewerb „Aircompat“ wird am 10. Mai 2025 stattfinden, das Retrotreffen ist für den 20. und 21. Juni 2025 angesetzt.

Zukünftiges

Der Containerboden muss erneuert und der Container entrümpelt werden. Diese Maßnahmen sollen zeitnah umgesetzt werden, um die Infrastruktur des Vereins weiter zu optimieren.

Kassabericht

Die Mitgliederzahl beträgt derzeit 93 Mitglieder.

Der Kassenstand zu Beginn des Jahres 2024 belief sich auf 10.545 €, die Einnahmen des Jahres 2024 betragen 18.451 €, die Ausgaben 20.411 €. Zum Jahresende 2024 ergab sich somit ein Kassenstand von 8.585 €, während der aktuelle Stand zum 22. März 2025 bei 9.087 € liegt.

Zudem erhielt der Verein für die Photovoltaikanlage Landesförderung in Höhe von 2.100 €.

Die Kassenprüfung wurde ordnungsgemäß durchgeführt, woraufhin die Entlastung des Kassiers einstimmig beschlossen wurde.

Der Pachtvertrag für das Vereinsgelände ist um weitere zehn Jahre verlängert worden, dadurch kann die langfristige Nutzung des Platzes gesichert werden.

ab dem 15.05.2025 tritt Artikel 15 in kraft

bedeutet für uns das wir in der Kontrollzone integriert werden und wir uns nicht beim Flughafen anmelden müssen.

Max. Abfluggewicht 50kg

Max. Flughöhe 120 Meter, mit Flugbeobachter 150 Meter

Heimo Stadelbauer hielt einen Vortrag über das bevorstehende Retrotreffen.

Da die Weihnachtsfeier in den vergangenen Jahren nicht so gut angenommen wurde und immer teurer geworden ist, ist abgestimmt worden, diese durch eine Grillveranstaltung am Flugplatz zu ersetzen.

Darüber hinaus wurde über den Getränkeautomaten gesprochen, der Anfangs Probleme gemacht hat, diese aber behoben wurden.

Einstimmig ist die Entscheidung gefallen diesen zu behalten.

Wettbewerbspiloten,

Andreas erwähnte die Leistungen von Karl Waser und Werner Kohlberger, die den Verein Weltweit vertreten.

Ein Antrag auf die Einführung für einheitlicher Vereinskleidung ist eingebracht worden und soll in einer der nächster Zeit weiter besprochen werden.

Abschließend sprach Adi Hanseemann seinen Dank für die hervorragende Pflege der Piste aus und würdigte das Engagement der Familie Leber

.
Die Versammlung wurde um 12:45 Uhr geschlossen.

Schriftführer: Werner Kohlberger